

DISKOMINFO

Kelurahan Pandeglang Bagikan 636 Sertifikat Tanah PTSL Kepada Warga Penerima Manfaat

AndangSuherman - PANDEGLANG.DISKOMINFO.ID

Jan 17, 2025 - 20:08



Kelurahan Pandeglang Secara Simbolis Bagikan Sertifikat PTSL kepada warga Penerima Manfaat, Jumat (17/01/2025)

PANDEGLANG, - Bertempat di Aula Kelurahan Pandeglang Kecamatan Pandeglang Kabupaten Pandeglang. Sertifikat tanah melalui Program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Tahun 2024, dibagikan secara simbolis kepada warga penerima manfaat, Jumat (17/01/2025).



P



enyserahan sertifikat tanah itu pun dihadiri Camat Pandeglang Bambang Suyanto, Kapolsek Pandeglang, Kompol Didik Sulistiya SH, Babinsa, Bahabinkamtibmas, Kepala Kelurahan Pandeglang, Akhmad Kurnia, Petugas tim 1, Badan Pertanahan Nasional (BPN) Pandeglang, Irpan Hilmi serta perangkat kelurahan dan warga Pandeglang selaku penerima manfaat program PTSL.

Dari jumlah kuota PTSL tahun 2024, yang diterima Kelurahan Pandeglang sejumlah 653 sertifikat. Sebanyak 628 Sertifikat Hak Milik dibagikan kepada warga, dan 8 Sertifikat Aset Milik Pemerintah Daerah Kabupaten Pandeglang. Sementara sisanya sejumlah 17 sertifikat, berdasarkan keterangan tim petugas PTSL Kelurahan Pandeglang akan masuk K3 lanjutan pada tahun 2025 ini.

Pada kesempatan itu Camat Pandeglang, Bambang Suyanto dalam sambutannya menegaskan kepada warga untuk bersyukur adanya program PTSL ini. Karena kata Bambang, jika melakukan pendaftaran sertifikat secara mandiri tentu biayanya lumayan mahal. Kehadiran PTSL, jelas membantu meringankan beban ekonomi masyarakat. Untuk itu pesan Camat agar warga dapat menjaga dengan baik sertifikat tersebut.

"Dengan telah terbitnya sertifikat hak milik atas tanah ini, diharapkan warga penerima manfaat dapat menjaganya dengan baik. Karena sertifikat adalah bukti

dari kepastian hukum atas kepemilikan tanah yang sah," ujar Bambang

Ditempat yang sama Kepala Kelurahan Pandeglang, Ahmad Kurnia mengakui begitu tingginya antusias warga terhadap program PTSL. Hal itu terlihat dari pendaftaran yang dilakukan warga untuk mendaftarkan tanahnya dalam program tersebut.

"Atas nama warga saya selaku Lurah Pandeglang mengucapkan terima kasih kepada pemerintah pusat yang telah meluncurkan program yang begitu besar manfaatnya bagi masyarakat," ucapnya

Irpan Hilmi selaku tim dari Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kabupaten Pandeglang, juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua elemen yang telah membantu suksesnya program PTSL di Kabupaten Pandeglang.

"Untuk diketahui target PTSL di tahun 2024 sebanyak 18.910 sertifikat. Sementara di tahun 2025 ini targetnya 9.185 buku sertifikat. Semoga target ini bisa diselesaikan pada akhir Bulan Maret mendatang, agar kami dari BPN dapat mengusulkan tambahan kembali di tahun ini untuk masyarakat Kabupaten Pandeglang," terang Irpan

Ditempat terpisah, penerima manfaat sertifikat PTSL, Imas Maspupah warga Kampung Pasirkuntul Kelurahan Pandeglang mengaku senang dan bahagia karena dengan adanya PTSL kini dirinya memiliki Sertifikat Hak Milik atas tanahnya.

Imas juga berterima kasih kepada pemerintah yang telah peduli terhadap kondisi dan nasib masyarakat, terutama masyarakat menengah kebawah yang secara ekonomi masih jauh dari kesejahteraan.

Hal senada juga disampaikan Hj Engkus warga Kampung Kadu Pandak Kelurahan Pandeglang, mengatakan, program PTSL sangat membantu masyarakat khususnya masyarakat berpenghasilan rendah.

"Adanya program ini jelas membantu kami, karena jika saja kami harus mendaftar secara mandiri tentu biayanya mahal. Tapi kini dengan PTSL kami memiliki bukti sah atas kepemilikan tanah kami, bahkan dengan biaya terjangkau," pungkasnya seraya berharap kepada pemerintah untuk tetap melanjutkan setiap program yang dapat membantu masyarakat.

